
                                 

Fraktion Bündnis90/Die Grünen      Drensteinfurt, den 07.09.2020 

im Rat der Stadt Drensteinfurt 

 

 

An den Bürgermeister Carsten Grawunder 

 

 

Schriftliche Anfrage an den Rat nach §17 Geschäftsordnung 

 
  

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

im Baugebiet Harkortstraße/Wittkindstraße stehen entlang des Konrad-Adenauer-Rings 

mehrere Mehrfamilienhäuser. Zwischen den Mehrfamilienhäusern und dem Ring stehen in 

zweier Reihen entlang Bäume, die u.a. sehr dicht an den Häusern heranragen, besonders 

mit deren Krone. 

Hiermit stelle ich eine Anfrage nach § 17 Geschäftsordnung und bitte Sie, folgende Frage 

zu beantworten: 

 

1) Sind diese Bäume, sowohl in erster Reihe wie auch in zweiter Reihe 
ausreichen durch die Baumsatzung der Stadt Drensteinfurt geschützt, so dass 
ein Entfernen dieser Bäume unmöglich ist. 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Bernhard Meyer 

stellv.Fraktionsvorsitzender 

Bündnis90/Die Grünen 


